

Amigos y compañeros de lucha hicieron guardia en honor de Rodolfo Puiggrós

Organizaciones revolucionarias de Latinoamérica manifestaron su pesar por la desaparición del escritor y político argentino



EL FERETRO DE Rodolfo Puiggrós cubierto por la bandera argentina y frente a él, su compañera Delia y la hija del dirigente desaparecido, Adriana.

por Rosa ROJAS, Roberto RODRIGUEZ y Leonel URBANO

Los restos de Rodolfo Puiggrós, escritor y político argentino, dirigente del Movimiento Peronista Montonero, quien vivía exiliado en México, llegaron ayer a las 11.15 horas procedentes de La Habana, Cuba, donde la muerte lo sorprendió a los 74 años.

En una sencilla caja de madera de color gris, fue transportado, desde la isla socialista, el cuerpo del ideólogo y ex rector de la Universidad Nacional de Argentina.

En la aeronave que trajo sus restos llegaron también los miembros de la Conducción Nacional del Peronismo Montonero, Raúl Yager y Eduardo Pereira. En un ambiente de congoja, dirigentes políticos argentinos lo aguardaban.

Aun cuando se informó que el féretro del ideólogo argentino sería colocado en el salón de pasajeros en tránsito del aeropuerto internacional Benito Juárez, no se realizó acto alguno.

Luego de que el ataúd fue bajado de la aeronave que lo transportó, le fue colocada encima la bandera argentina y, en una unidad-ambulancia se trasladaron los restos al local del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (COSPA) donde durante la tarde y noche se le rindieron guardias de honor.

Una gran corona que dibujaba la Estrella Federal, símbolo de Montoneros, otra con la estrella roja del Partido Revolucionario de los Trabajadores-Ejército Revolucionario del Pueblo de Argentina, una tercera del COSPA—del cual el propio Puiggrós era presidente—con los colores azul y blanco de la bandera argentina y una cuarta, de sus compañeros de la Comisión Directiva, rodeaban el féretro.

Había también ofrendas del Tosofam, de la Casa del Niño Argentino, de Amigos de Radio Noticias del Continente, del Consejo de Dirección y los trabajadores de El Día, del Centro de Estudios Colombiano, del Peronismo en la Resistencia, de Casa de las Américas, del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, del Instituto Cubano de Amistad entre los Pueblos y de la Unidad Izquierda Comunista, entre otras.

Integraron algunas de las múltiples guardias de honor que se rindieron a Puiggrós, un grupo de asesores de la Presidencia de la República, representantes de la Casa de Chile y del Arzobispado de San Salvador, Maruja Roque de Carnero Checa y su hija, la propia compañera de Puiggrós, Delia y su hija Adriana, Ricardo Obregón Cano, de la Dirección del Peronismo Montonero, Carlos Vanella y Ricardo Yoffre del COSPA, el ex senador argentino Héctor Sandler, Hortensia Bussi de Allen de el escritor Humberto Constantini, Andrés García Salgado del Estado Mayor de Sandino, el integrante del Consejo de Dirección de El Día, Jorge Aymami y el periodista Manuel Buendía.

Osiris Cantú, en representación del Comité Directivo de la Unidad Izquierda Comunista, afirmó que la muerte de Puiggrós es una pérdida lamentable para los pueblos latinoamericanos que luchan por su liberación y apuntó que sin embargo el político argentino deja una escuela de solidaridad y lucha por la libertad y el anti imperialismo que es patrimonio no sólo de los revolucionarios argentinos—montoneros, socialistas, comunistas, radicales—sino de toda América Latina.

Antonio Coria, director del periódico peronista **Volveremos**, editado en el exilio, hizo llegar un mensaje a la compañera de Puiggrós, Delia, en el que se hace un reconocimiento profundo e ineludible de la lucha del fallecido político argentino por la causa popular y revolucionaria de su país y de América Latina, que más allá de diferencias partidarias, ubica a don Rodolfo en el sitio que su pueblo ha concedido a los ideólogos de la conciencia nacional.

El COSPA, hizo una invitación a todos los refugiados políticos argentinos, latinoamericanos y al pueblo de México, a rendir postrer homenaje al revolucionario ejemplar que fue Puiggrós, al tiempo que se comprometió a redoblar esfuerzos para llevar adelante la tarea del luchador contra los explotadores imperialistas.

El duelo se recibe en el local de COSPA, entrada de Pino número 8, colonia Florida, desde donde a las 12 horas de hoy partirá el cortejo fúnebre hacia el Panteón de Dolores.

